



グリーンディ通信



若葉保育園 電話 0820-22-1178

鬼はそと～、福はうち～。旧暦で大晦日にあたる節分は鬼を退治するだけではなく、お腹の中を掃除するという意味もあります。こんにやくを食べる風習もあります。こんにやくは食物繊維を豊富に含み、体の悪い物を出してくれるため、昔の人は「胃のほうき」「砂おろし」と呼びました。体の中をすっきりキレイにしてまた1年元気に過ごしたいですね。

年長さんと一緒に遊びました



ポケモンダンスを披露してくれました。



みどりが丘図書館のようす



村上八千世先生 絵本講座



足パタパタ。面白い
感触だなあ。

足形アート 「へびどし」



先日絵本講座で村上八千世先生が来園された時に玄関に村上さんの絵本やうんちの絵本などを数多く展示していました。2歳児クラスの園児さんがうんちの絵本を見て「このうんちはかたいから出る時におしりがいたくなるんよ」と講演会で聞いた話をママに話していました。ママは「よく知ってるねー」とさらっと返答していましたがそれを聞いた職員はお子さんがしっかり講演会を聞いて内容を覚えている姿に感激しました。子どもは好きな事や興味ある事には驚くほど吸収力を発揮します。ママもお子さんのお話に耳を傾け優しく「そうなんだね。よく覚えていたね、凄いね」とその子の思いを受け止めてあげるとお子さんは嬉しくなり自信がついてさらに興味関心が広がっていきます。子どもの思いを受け止める言動を大切にしていきたいものです。